

いのちの子の
移民

立身物語 (十) 徹底的自成の人

ボク氏の自叙傳を讀む。何んとかして自分を教育し將來の準備をせんとした少年ボクは、更に當時米國の華と謂はれた新英の詩人哲學者宗教家の一派を訪ね何物かを得んとの希望を起し非常に機敏な活動を又出来るだけ優しくして近い村落に悠々自適自然に親

内氣な英國婦人蹶起
世界の平和は柔順なる婦人問題

戦争が生んだ婦人問題
重大視され來つた性的教育

旅費を作

景中休暇一

週間を全く延期しボストンに出

發した今日本の米國風潮非常に

變化してゐるが當時は異に米國

精神の活性化でも見る可い

大人人物

の如くである況や其言葉を耳

する者が深山ある荒涼たる寒村

の奥地に宿まつて寒村彼はボストンに到着するや直ち

千里の道を遠じて身を隠す

がひたボートンを中心として附

近の村落に悠々自適

自然に親

宙を眞に哲學的瞑想は眞に無限

の如くである況や其言葉を耳

する者と少年は幾卷の書を讀

破するも得能さる何物か

其人の逸蹟に巡遊して已に斯く

の如くである況や其言葉を耳

する者と少年は幾卷の書を讀

破するも得能さる何物か

米作と灌漑水の研究(一)

この記事は、農業試験場での灌漑水の効果について述べたものです。

灌漑水の量と作物の成長との関係について、実験結果を示しています。

灌漑水の量が増加すると、作物の成長が促進されることが示されています。

しかし、過剰な灌漑は逆に作物の成長を抑制する場合もあることを指摘しています。

また、灌漑水の質や土壌の性質も作物の成長に影響を与えることが述べられています。

最後に、灌漑水の適切な管理方法について述べられています。

この記事は、農業技術の発展に対する重要な参考となる内容です。

以上が、この記事の要約です。

狼狽と窮屈

良用の書

（略）

前を各方面に配
んで、各商店で人
々の依頼状
乞ふ旨の依頼狀
不正手形防止
間違に不正銀行小
者あ、東一街の口
手段に躍るる多
大の効果現は
めつゝある由な
いの裏書きなど
にて當市同胞時
防止策ねつき種
りたるが今後同
じる由なり

十一度果物總收量は、前年比で約1割減となり、主に柑橘類の出荷量が減少した。また、新規開拓地の開拓による生産量の増加も見られた。

! Ford!
アーヴィング、オーケード、Oakland.
旨として日本人諸氏は、必ずして
車を求めるれどよ。他に自動車を求
ては、彼らの運搬します。
VEITCH.
安藤郡中村
彦一
安佐郡日浦村
本松太郎
六條に基さる正九
開闢員会の決議
の者を除名す
月廿日
9th St.,
Los Angeles, Cal.

公 動 機 論 報 本 地 事 件
國 藥 科 醫 學 院 本 部 事 件
武 田 公 司 事 件

物販店 | 院志郎 | 二郎 | 五郎 | 用店 | 所原 | 所附備入

一頓百弗の葡萄摘肩

(カラメント)

スタクション

(西)

防衛策を講ずる由

支那博場

遠途に製織する

上院議員

新地法案

市内に排

日本地主

農業問題

州民に對する教育

種類キング

ラズベリー

苺苗賣たし

高木友吉

沖田正夫

公醫院開業

櫻府工ス街

四〇八

高木秀之進

紀伊商店

日本鳥屋

公醫院開業

櫻府第三街二三五

朝日時計店

田中楠之進

和洋料

タフトホテル

早石醫院

保険武田正夫

公藤健太郎

